

## **Gelungenes Debüt im Vierkampf für Nele Herborn (LfV).**

Drei Jugendliche W 14 waren bei den Hessenmeisterschaften im Vierkampf in Darmstadt am Start und haben sich achtbar geschlagen. Allen voran die Debütantin Nele Herborn. Sie begann mit guten 1,29 m im Hochsprung und 14,25 sek über 100 m, blieb dann im Kugelstoßen mit 6,03 m etwas unter ihren Möglichkeiten und hatte im Weitsprung nach zwei ungültigen Versuchen einen Sicherheitssprung von 3,66 m. Dies ergaben 1 523 Punkte und in dem großen Teilnehmerfeld Rang 26. Nicht den besten Tag erwischte Staacy Fleig mit 1,23 m im Hochsprung, 15,63 sek über 100 m, 6,62 m im Kugelstoßen, 3,52 m im Weitsprung und 1 400 Punkten und Rang 32. Zufrieden sein konnte die noch zur W 13 zählende Xenia Horst mit 1,26 m im Hochsprung, 15.37 sek über 100 m, 5,23 m im Kugelstoßen und 3,76 m im Weitsprung. Mit 1 395 Punkte kam sie auf den 33. Platz. Auch wenn nicht alles so gelaufen ist, wie man sich das gewünscht hat, so kann man trotzdem zufrieden sein.